

ÖGUM Homepage „update Oktober“

Viele haben vielleicht schon eine „kleine“ Veränderung beim Aufruf unserer Homepage bemerkt: sie baut sich jetzt „flotter“ auf. Anfang Oktober ist das dringend notwendige Update auf die aktuelle Typo3-Version erfolgt und hat damit nicht nur einen verbesserten Sicherheitsstandard bekommen, sondern auch einen Zuegewinn an Schnelligkeit des Seitenaufbaus gewonnen (evt. dazu im eigenen Browser die Website & Seitencache neu laden). Gleichzeitig haben wir intern die Seitenstruktur verschlankt. Sollte trotz aller internen Checks vor online-Stellung uns etwas „durchgerutscht sein“ bitten wir um Meldung an die Geschäftsstelle, auch für weitere Ideen zum Ausbau.

CKollmann